

jueves, 11 de mayo de 2023

Colocada en la Casa de la Provincia la bandera contra el cáncer para visibilizar la lucha en esta enfermedad

Hoy es el Día Nacional de la Lucha contra el Cáncer con la tradicional cuestación en todos los pueblos y ciudades



El presidente de la Diputación, Fernando Rodríguez Villalobos, junto con el presidente y el secretario general de la Asociación Española contra el Cáncer en Sevilla, Jesús Maza e Ignacio Sánchez-Mejáis, respectivamente, han colocado esta mañana la bandera contra el cáncer en la Casa de la Provincia.

La Diputación de Sevilla se sumó ayer a la iniciativa #banderacontraelcancer, liderada por la Asociación Española contra el Cáncer con motivo de la celebración hoy jueves del Día Nacional de la Lucha contra esta enfermedad con la tradicional cuestación en todos los pueblos y ciudades de España.

El presidente de la Institución Provincial, Fernando Rodríguez Villalobos, plasmó su firma en la bandera que dicha Asociación en Sevilla está repartiendo por todas las administraciones públicas, entidades y empresas, con el objetivo de visibilizar esta enfermedad y alcanzar el reto común de una tasa de supervivencia del 70% en 2030. Asimismo, se comprometió con la Asociación colocar hoy la bandera en la balconada de la Casa de la Provincia a fin de que sea vista por todas las personas que pasan por este lugar en pleno centro de Sevilla y así visibilizar la lucha contra el cáncer.

Hoy jueves y durante varios días, en la provincia de Sevilla cientos de voluntarios participarán en esta cuestación para hacer llegar su contenido a dichas objetivos.